

A GHISUNACCIA

De nouvelles installations et des projets pour Urbinu

Il y avait du monde hier matin à l'étang d'Urbinu. Six élus et administrateurs, deux membres de l'Office, François Sanguinetti, président de l'Office de l'environnement, Xavier Lachou, président de l'association d'économie mixte énergie et développement durable, Agglopolis, maire de Ghisonaccia, Paulette Sterni, Marie-Anne Perti et Camille de Beccaria-Serio, Maires associés de Ghisonaccia et de la Conservatoire du littoral. Didier Gambier, le directeur régional Michel Manecchia, le sous-préfet Sébastien Coghi, le président de l'Office du littoral Corse-Catellu Louis Genuci. Et d'autres

maires ou élus de la micro-région. Dans le cadre des journées portes ouvertes organisées dans le cadre de la déclinaison locale des consultations pour l'Office de l'environnement et le Pôle milieux lagunaux méditerranéen, cette réunion avait pour objectif de faire connaître les nouvelles installations et décliner les projets pour l'été, à l'occasion de la manifestation Urbinu en fête.

Une visite guidée a été plannifiée avec Didier Gambier et Isabelle Wernig, directrice du service environnement de l'ancien département de la Haute-Corse, gestionnaire des Eaux. Elle a permis à tous qui ne le connaissaient pas encoûte de découvrir le



C'est en présence d'un parterre d'élus et de personnalités que l'équipe permanente La vie de l'étang a ouvert ses portes en plein air à l'occasion de la manifestation Urbinu en fete.

PHOTO D'OPHÉLIE DAMIET

KW

Mais aussi d'en savoir plus sur les projets à venir.

La visite s'est déroulée en plusieurs étapes avec une présentation des dernières réalisations et un échange sur les projets futurs.

Des dessins, des photos, des textes et des objets ont été utilisés pour illustrer le fonctionnement des installations et leur impact pour les gardes du littoral et les pêcheurs d'Urbinu.

Cette inauguration a aussi permis de rappeler la nécessité de faire évoluer les pratiques et la mise en valeur des zones humides.

Les projets pour Urbinu en fêtent sont présentés par le Conservatoire du littoral, qui en est propriétaire depuis 2012.

Nous y reviendrons... KW